亀尾 泰慶

ぼくのじまん

お父さんは、ぼくが学校からかえると、とんできてだきしめ 「 心がはちきれるくらいすき。」 いえではお父さんのことをパパとよんでいます。小さいこ

がかりをします。お父さんは、お母さんをあいしているんです。 お母さんがおしごとのとき、お父さんがかわりにおりょうり

父さんがあらってくれます。お父さんは、お母さんをまもって ゆびのかわがむけてしまってぼろぼろになります。それで、お くべつに手でごしごしあらいます。だから、お母さんのつめと

です。そしてまたやってしまいます。

がどろだらけなので、せんざいはつよいものをつかいます。と

いつもせんたくは、お母さんがしてくれます。ぼくのくつ下

なったら、パパのかっこいいすがたがみられなくなってしま ます。でも、その言葉を言ってしまって、くつ下をよごさなく 中で言っています。本当は、こえに出して言いたいと思ってい います。ぼくは、「 くつ下をよごしてごめんなさい。」 と心の

たずねてきます。お父さんはおぼうさんです。 います。だから言いたくありません。 お父さんのところには、おはなしをきいてほしい人がよく このまえよりおげんきそうですね。 おからだのちょうしはどうですか。 じぶんをしんじてあげてください。_ どの子どもにもかのうせいがあります。」

> としかられてしまいます。きもちは、「またやっちゃった。_ ます。ぼくだったらはずかしくてこえが小さくなります。 おかしをわたしているのもよくみかけます。ひろい心でだれ えばごはんのたべかたです。ワンちゃんのようなたべかただ おむかえをしてくれます。 にでもはなしかけているから、人がたずねてくるのだと思い などのおこえがけをします。子どもがきたら、おそなえものの そんなお父さんをぼくはよくおこらせてしまいます。たと ぼくのじまんのパパです。 ぼくのともだちがあそびにきたときもりょう手いっぱいの

みをだっこしたり。 ません。それなのに、ぼくはとちゅうで本をよんだりぬいぐる とまず、ランドセルをきまったばしょにおいて、手あらいうが い、きがえにしゅくだい、あしたのじゅんびをしなければなり 「 たいど 」 でしかられることもあります。 学校からかえる

お父さんは、ぼくにかっこいい人になってほしいのだと思

りがとう。ぼく、パパみたいにかっこよくなりたいよ。」 かおではなしてくれました。「 ごめんなさい。パパまい日あ てあなたにおしえてくれているのよ。」とお母さんはやさしい けることはできない。それではやくしなければならない。』っ います。「 『 じぶんのことができていないとほかの人をたす ぼくのじまんのパパなんです。